

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711114 - FATMA ANNISA FADILAH

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	ok sip, cuma dahulukan melayani pasien sebelum membereskan alat supaya pasien lbh nyaman tdk kedinginan dan tambah masuk angin
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	manekin tidak perlu diputar ya Dek, belajar sesuai dengan posisi pasien sesungguhnya.....pastikan urine bag dikunci sebelum insersi kateter....ga pasang duk???....letakkan kateter di atas duk steril sebelum diinsersi....fiksasi spt itu menyakiti pasien karena terlalu ketat dan terbuka....
Station Pemeriksaan antropometri	inform consent:oke//mempersiapkan pasien:oke//persiapan alat:belum mengecek alat yang akan digunakan berfungsi atau tidak dan ada di angka 0//px antropometri: lingkar pinggang belum diukur titik tengah dan memastikan nafas biasa, pemeriksaan lila belum diganjal, pemeriksaan TLK apakah tanganya dilipat//profesional dan komunikasi: oke
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent baik; Auskultasi lengkap; Langkah pemeriksaan abdomen tidak berurutan, sebelum palpasi seharusnya perkusi terlebih dahulu ya; Teknik palpasi hepar sudah baik; Teknik bimanual ginjal belum tepat, harusnya ketika pasien inspirasi dalam tangan yang diatas mendorong ke posterior dan tangan yang di bawah mencoba menangkap ginjal;Pekusi orientasi seharusnya dilakukan minimal di tiga titik pada tiap regio, saat perkusi belum bsa benar2 membedakan suara sonor, redup dan timpani; Lokasi pasti pengetukan nyeri ketok ginjal harus paham ya; Komunikasi dan profesionalisme baik.
Station Pemeriksaan fisik payudara	Tidak melakukan pengecekan discharge dari puting, deskripsi hasil pemeriksaan hampir lengkap
Station Pemeriksaan fisik thorax	Pemeriksaan paru: cara pemeriksaan fremitus taktil dan pengembangan paru posterior kurang tepat, Px thorax anterior cara pemeriksaann dan interpretasi sudah ok
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan disampaikan namun tidak lengkap. Tidak melakukan persiapan alat. Tidak memulai mengucapkan basmallah dan hamdallah.
Station Pemeriksaan gynecologi	IC baik, genitalia externa kurang melaporkan introitus vagina. tanyakan paritas pasien dan riwayat melahirkan utk memilih ukuran spekulum. gel tdk dibuka dl tutupnya. cara pakai HS msh blm betul, perhatikan bagian2 mana yg boleh dipegang dan yg tdk boleh dipegang saat sdh/blm apakai HS. genitalia externa kurang perineum dan labia mayora minora, tdk pasang duk, cara pegang spekulum salah *seharusnya difiksasi dengan 2 jari, uterus bulat spt telur ayam, antefleksi dll tdk nampak saat inspekulo ya, bekas bungkus HS jangan di larutan klorin ya, klorin hanya utk dekontaminasi alat.px bimanual berdiri ya, spy tangan kiri bs menekan dg optimal seperti "menangkap" organ yg diperiksa. setelah px bimanual kalau mau dibersihkan di bagian luar saja. bagian dalam diberihkan saat px inspekulo apabila terlihat discharge supaya OUE dan serviks bs nampak.

Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	informed consent dan persiapan alat: bisa persiapan dan mengetes alat dulu; Cuci tangan: ok ; inspeksi leher: inspeksi dengan arah sinar lurus dari atas mengarah dagu (bukan menyamping) ; Palpasi tiroid: minta pasien relaks dan leher ekstensi dulu, tanyakan ada nyeri tidak saat ditekan; auskultasi: ok; Palpasi limfonodi: minta pasien relaks, bandingkan hasil pemeriksaan limfonodi antara kondisi sebelah kanan dan kiri
---	---